

10 DE ENERO

UNA FECHA TRÁGICA PARA NICARAGUA

Hoy es 10 de enero, una fecha que marca la historia de Nicaragua y que empieza desde el asesinato del mártir de las libertades públicas, Pedro Joaquín Chamorro, la expresión más brutal de la dictadura Somocista contra un auténtico defensor de la democracia, pero ese hecho fue el detonante que impulsó el triunfo de la revolución ahora traicionada.

Esta fecha es trágica porque en ella se han instalado las nuevas dictaduras, como la del régimen Ortega Murillo y no es casualidad que el día hoy se haya escogido para realizar la más infame de las acusaciones, **el juzgamiento al obispo de Matagalpa, Monseñor Rolando Álvarez**, el más inocente entre todos los inocentes perseguidos en Nicaragua. También hoy se cierra toda esperanza de democracia con la toma de posesión de las 153 alcaldías robadas durante la farsa electoral en 2022.

